

Une «simple» rixe Attroupement armé et tentative d'homicide

Le 7 septembre 2022, un nouvel affrontement a éclaté sur le secteur de **Melun** faisant passer la **ligne D** et la commune de **Savigny-le-temple** dans une toute autre dimension.

En effet, alors que les effectifs SuGe sont sollicités par le PCNS pour une «**simple rixe**» en gare de **Savigny**, les équipages arrivent rapidement sur place et découvrent une scène macabre dans le vestibule de la gare : **une victime gisant au sol, entre la vie et la mort.**

Les services de police, arrivés quelques instants plus tôt, ont demandé la prise en charge de l'individu blessé par le **SAMU** et les **Sapeurs-pompiers**.

Les premiers soins sont effectués sur place par les services compétents puis la victime est rapidement évacuée par hélicoptère dans un hôpital parisien.

Pendant ce temps, les équipages **SuGe de SES (Melun & Corbeil)** se sont rapidement mobilisés dans la recherche des auteurs permettant ainsi l'interpellation d'un groupe d'individus, présumés auteurs des faits.

Quelques instants plus tard, le **CSU de Sénart** prend attache avec les équipages SuGe de Melun en leur donnant le descriptif d'un des auteurs observant la scène à distance.

Il est interpellé quelques minutes plus tard.

Pour les besoins de l'enquête, la **SRPJ de Versailles** ont été requis sur les lieux. Les effectifs SuGe et les **agents commerciaux** se sont portés en soutien, permettant ainsi aux fonctionnaires de travailler dans des conditions optimales.

Une «simple» rixe Attroupement armé et tentative d'homicide

Malgré l'**ultra-violence** et la **gravité** de la situation. Ce jour aura permis une fois de plus de mettre en avant l'**excellence** et la **polyvalence** de la Sûreté Ferroviaire.

La **coordination inter-service** et l'**implication** de tous les agents ont permis de mettre rapidement fin à une situation hors du commun.

Le bilan est sans appel : une vie a été sauvée et les auteurs présumés ont été mis hors d'état de nuire.

C'est pour cela que l'équipe **SUD RAIL SUGE PSE** tient à féliciter les agents SuGe et l'ensemble des personnels présents ce jour pour leur **dévouement** et leur **professionnalisme**.

Nos secteurs et nos collègues sont de plus en plus **confrontés et exposés à la violence sous toutes ses formes**. De nombreux signaux d'alarmes ont été déclenchés !

Il devient URGENT de recruter d'avantage afin de dimensionner au mieux les équipes SuGe présentes sur le terrain.

Vos représentants

Farid Larivière - Jérémie Delattre
06.51.10.15.09 - 06.16.70.39.73

